



compromiso que tienen con la democracia  
quienes más se jactan de ser demócratas.  
Es hora de exigir coherencia.

AXEL KAISER

## Nazismo democrático

Señor Director:  
¿Qué ocurriría en Chile si un partido nazi o fascista se amalgamara en una coalición de partidos de derecha democráticos para postular a dirigir el país desde La Moneda? Apuesto que no habría ningún intelectual, ni periodista, ni político afirmando, como lo hacen con el Partido Comunista, que la amenaza a la democracia se encontraría "contenida" por el hecho de encontrarse ese partido totalitario en una coalición con socios democráticos. Es más, ningún partido realmente democrático apoyaría a un candidato nazi para dirigir el país. El hecho de que al comunismo se le aplique otra vara habla del débil